

フロインデ

編集 福井県日独友好親善協会

発行 平成20年 9月16日発号

平成19年度におけるドイツ連邦共和国のヴィンゼン市からの訪日団等との交流状況を記録
写真にてご紹介します。

平成19年11月7日高校生交流引率者歓迎会



歓迎会は、福井市本町商店街にあります「庄屋」にて行いました。日本酒が大好評でたくさん召し上がりました。

平成20年3月21日～23日の訪日団 県内案内など



訪日団の県内案内は、敦賀市氣比神社から始まり、三方五湖遊覧、レンボーライン巡りなど嶺南地方を中心に行いました。上記写真の左側は、会員の村田幸子さんからドイツ語で神社の説明風景です。

三方五湖では、湖周辺の昔ながらの集落が特に気に入った様子で、盛んに写真を撮っていました。また、梅丈ヶ岳展望台では、五湖の風景が箱庭みたいなこともあります、たいへん好評をいただきました。



梅丈ヶ岳展望台での記念撮影です。写真の一番左側は、県国際・マーケット戦略課の高橋尚美さんです。

高橋尚美さんは、平成20年3月31日をもって福井県を退職され、翌4月1日付けで外務省へ採用されました。当日友好親善協会は、ここ4年にわたり大変お世話になり深く感謝申し上げる次第です。

持ち前の語学力の英語とスペイン語があれば、外務省でも大きな活躍が出来るものと思います。謝々。



3月23日の県内案内は、福井放送(FBC)の記者の方が同行し観光などの状況を記録して、これを夕方のニュース番組で放送していただきました。

福井放送(FBC)は、当日友好親善協会の法人会員ということもあり、特別なご配慮に感謝申し上げます。